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SEGRETERIA REGIONALE 

Via Foscolo,36 – 89037 Ardore Marina (RC) 

  

Direttivo Regionale del 29.12.2012 
 

Sabato 29 Dicembre 2012, a Nocera Terinese, si è tenuto il Direttivo Regionale della FIMP Calabria 
con il seguente O.d.G.: 

1) Lettura ed approvazione verbale del 14.10.2012; 

2) Situazione Sindacale Nazionale. Determinazioni; 

3) Trattative Regionali. Determinazioni; 

4) Case della Salute. Rendiconto riunione del 04.12.2012; 

5) Approvazione conto consuntivo XV Congresso Regionale;  

6) XVI Congresso Regionale. Proposta programma; 

7) Proposta Convenzione FIMP / Assessorato alla Cultura;  

8) Adeguamento rimborso spese attività Sindacali Regionali ; 

9) Varie ed eventuali. 

La riunione inizia alle ore 10,30. 

Sono presenti Zappia, Licastro, Mazzuca, Barretta, Gurnari, Martire, Randazzo. Assenti giustificati 
Morica, Sapia e Stelitano. 

Ai  sensi  dell’art.  7  comma  4  dello  Statuto  Regionale,  partecipa  alla  riunione,  su  invito  del 
Segretario, il responsabile del sito web regionale Antonio Aloisio. 

PUNTO 1 :  Si dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità. 

PUNTO  2  :    Zappia  introduce  l’argomento  sulla  situazione  sindacale nazionale  che  vede  in  atto 
contrapposti due  schieramenti. Alla  richiesta di Congresso  straordinario  sottoscritta da  circa 60 
Province  è  seguita  la  controproposta  del  Presidente  di  convocare  direttamente  un  Congresso 
elettivo per  fine aprile al posto del Congresso ordinario annuale anticipando di qualche mese  la 
scadenza  del  mandato.  Tale  proposta  è  stata  deliberata  nell’ultima  riunione  della  Segreteria 
Nazionale che ha anche deciso la convocazione di un Consiglio Nazionale per l’11 e 12 gennaio p.v. 
con all’odg la discussione sul decreto Balduzzi e sulla bozza di atto di indirizzo per gli ACN, ancora 
non ufficiale, ma anticipata dalla Conferenza delle Regioni da qualche settimana. 

Gurnari  informa,  quindi,  sulle  posizioni  finora  espresse  dalla  varie  Regioni  e  Province  e  sulle 
motivazioni che hanno portato ad una contrapposizione tra il gruppo dirigente attuale che fa capo 
al Presidente Mele ed  i Rappresentati delle  regioni Veneto, Toscana,  Liguria, Emilia‐Romagna e 
Sicilia  e  di  alcune  altre  Province  che  accusano  la  Presidenza  di  eccessivo  dirigismo  e  di  un 
affievolimento dell’azione  sindacale.  Il prossimo Consiglio Nazionale  sarà  sicuramente un primo 
momento  di  verifica  della  consistenza  numerica  dei  due  schieramenti.  Per  tale motivo,  Zappia 
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raccomanda la presenza di tutti i Segretari provinciali o loro Delegato. In ogni caso, è ormai certo 
che  si  arriverà  al  rinnovo delle  cariche elettive nazionali  con due  liste  contrapposte, una  con  il 
Presidente Mele  ed  una  seconda  che  dovrebbe  candidare  alla  Presidenza  l’attuale  Segretario 
regionale  dell’Emilia‐Romagna.  Alla  fine  della  relazione  del  Dott.  Gurnari  ,Vice  Presidente 
Nazionale  ,  il  Direttivo  all’unanimità  concorda  sulla  proposta  del  Segretario  Regionale    di 
condividere ,in questa fase,  la  linea di Pino Mele sia per valorizzare  il  lavoro svolto  in questi anni 
dal Dott. Gurnari sia, soprattutto, per le ampie garanzie politiche ricevute per la salvaguardia e la 
valorizzazione  ,nel  prossimo  contratto,  della  quota  capitaria,  limitando  al  massimo  la 
discrezionalità  delle  Regioni  nell’applicazione  economica  e  normativa  del  contratto.  Si  decide 
anche di  chiedere la conferma di un Rappresentante ( conferma del Dott. Gurnari) nell’Esecutivo 
nazionale. Tutti i Componenti del Direttivo auspicano e si impegnano a lavorare per tenere unito il 
Sindacato in vista delle importanti scadenze contrattuali. 

PUNTO  3  ‐  Il  Segretario  relaziona  sulla  situazione  relativa  al  rinnovo  dell’AIR  ed,  in  particolare 
sull’esito dell’incontro con il Presidente Scopelliti, a cui nelle scorse settimane è stata sottoposta la 
nostra  proposta  di  accordo  stralcio  relativa  alla  riorganizzazione  delle  forme  associative, 
coordinata con la proposta operativa per il progetto regionale sulla CA. Il Presidente ha assicurato 
la sua attenzione alla problematica esposta, riservandosi di darci risposta dopo aver sottoposto la 
bozza ai Funzionari del Dipartimento Regionale Tutela della Salute. Finora non vi sono stati altri 
sviluppi, mentre da  fonti ufficiose  si è a conoscenza che  stanno procedendo  le  trattative con  la 
MG.  In merito alla bozza presentata, Mazzuca sottolinea  la necessità di ridefinire meglio  la parte 
relativa  ai  nuovi  inserimenti  subordinandola,  nel  caso  in  cui  ci  sia  nuovamente  richiesta,  alla 
riorganizzazione  dei  Distretti  con  superamento  degli  attuali  micro‐distretti  ancora  presenti  in 
alcune  ASP,  come  ad  esempio  Cosenza.  In  ogni  caso,  se  non  vi  saranno  sviluppi  positivi  nelle 
prossime  settimane,  si dovranno  valutare  le azioni da  intraprendere per  il  riconoscimento degli 
adeguamenti previsti dall’ultimo rinnovo contrattuale e dei relativi arretrati. Nel frattempo è stato 
consultato  l’avvocato Piccinni della FIMP nazionale  che ha  confermato  che un’eventuale azione 
rivendicativa  sulle  ASP  deve  essere  fatta  dal  singolo  pediatra,  consigliando  di  procedere 
eventualmente  con  alcuni  atti  ingiuntivi  “dimostrativi”per  ciascuna  ASP.  Il  Direttivo,  delibera, 
quindi, di dare mandato al Segretario di chiedere all’avv. Piccinni la sua disponibilità a coordinare 
l’attività  dei  legali  che  verranno  individuati  nelle  diverse  realtà  locali  ed  il  relativo  impegno  di 
spesa informando successivamente tutti gli Iscritti della possibilità di tutelarsi legalmente per aver 
riconosciuti i diritti acquisiti con l’ultimo ACN.  

PUNTO 4 –  Il Segretario  relazione sull’esito dell’incontro sulle Case della Salute  in cui sono stati 
presentati  gli  studi  di  fattibilità  delle  Case  della  Salute  che  saranno  istituite,  ad  inizio  2014,  a 
Chiaravalle,  Siderno  e  S. Marco  Argentano.  A margine  di  questo  incontro  il  Segretario  si  è  già 
attivato  con  dei  quesiti  scritti  ai  funzionari  del  Formez,  che  stanno  elaborando  il  progetto, 
chiedendo le modalità di partecipazione alle stesse ipotizzate per i PLS. Finora non vi è stata alcuna 
risposta,  ad  indicare  che  le modalità  di  coinvolgimento  dei  diversi  operatori  sanitari  non  sono 
ancora  definite.  Si  stabilisce  di  seguire  attentamente  l’evoluzione  dell’argomento  per  evitare 
decisioni che abbiano ricadute negative sui Colleghi che lavorano nei comuni che fanno parte del 
bacino  di  utenza  di  ciascuna  CDS  contrattando  a  livello  Regionale  modalità  comuni  di 
partecipazione. 

PUNTO 5  ‐ Si procede, quindi, all’approvazione del bilancio  consuntivo del Congresso Regionale 
tenutosi  a  Crotone  ad  ottobre  scorso,  così  come  trasmesso  dall’Agenzia  Pandosia.  Il  Direttivo 
approva  il  bilancio  e  dà  mandato  al  Segretario  di  trasmettere  all’agenzia  le  indicazioni  per 
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l’accredito della  somma di 6.300 euro  che  rappresenta  l’utile del  congresso  al netto di  tutte  le 
spese e che viene liquidato al Direttivo quale rimborso per la consulenza scientifica. 

PUNTO 6 – Come già stabilito, il Congresso regionale del 2013 si terrà a Tropea il 12‐13 ottobre. La 
dott.ssa Martire,  di  concerto  con  l’agenzia  Pandosia,  ha  già  individuato  la  sede  che  dovrebbe 
essere  l’Hotel  Tropis.  Il  Direttivo  della  FIMP  Vibo  ha  ritenuto  di  proporre  alcuni  argomenti  da 
inserite  nel  programma  quali  radiodiagnostica,  urologia,  neuropsichiatria  infantile,  ginecologia. 
Randazzo  ricorda di  tenere conto, nella  scelta degli argomenti, delle diverse esigenze  (adeguata 
distribuzione  tra  relatori  locali e nazionali,  sponsor, ecc). Vengono  individuati, quindi,  i  seguenti 
argomenti  :  radiodiagnostica  da  affidare  alla  Dottoressa  Rizzo,  dermatologia  da  affidare  ad 
Arcangeli  e  Ruggero,  ORL  chiedendo  la  disponibilità  della  prof.ssa Marchisio,  e  ginecologia  da 
affidare alla dott.ssa Lucchetti di Roma. Per gli altri argomenti ci si rivolgerà a Relatori locali. 

In caso di indisponibilità dei Relatori indicati si procederà ad individuarne altri dello stesso settore 
(  seguiranno  questo  aspetto  organizzativo  il  Segretario  Regionale,Il  Segretario  Provinciale 
ospitante e il Responsabile Regionale per la Formazione). 

Punto  7  –  Viene  valutata  la  richiesta,  presentata  tramite  il  collega  Senatore  di  Crotone,  di 
collaborazione  con  l’Assessorato Regionale  alla Cultura  relativamente  all’iniziativa  “un  libro  per 
ogni nato”. Barretta  informa che  il tutto è nato a seguito dell’incontro sulla dislessia organizzato 
dal  circolo  Lions  di  Crotone  in  cui  è  stato  presentato  il  protocollo  di  collaborazione  tra  FIMP 
Calabria e Assessorato alla Pubblica istruzione finalizzato allo screening ed intercettazione precoce 
di soggetti dislessici. All’incontro ha presenziato l’Assessore Caligiuri che ha manifestato la volontà 
di coinvolgere i Pediatri di famiglia calabresi anche al progetto finalizzato alla incentivazione della 
lettura ai bambini. Il Direttivo decide di concedere il patrocinio all’iniziativa, delegando Barretta a 
seguirne lo sviluppo. 

PUNTO  8  –  Zappia  introduce  il  punto  relativo  all’adeguamento  del  rimborso  spese  per  la 
partecipazione alle attività sindacali, anche in considerazione dell’aumento dei costi determinatosi 
negli ultimi quattro anni. Mazzuca  illustra  la valutazione che ha  fatto considerando  le spese e  le 
entrate  regionali  negli  ultimi  anni.  In  considerazione,  soprattutto,  delle  entrate  aggiuntive 
determinate  dai  congressi  regionali,  si  sono  create  le  condizioni  per  venire  incontro  a  questa 
necessità senza determinare squilibrio nel bilancio regionale. Propone, comunque, di ripartire  le 
risorse aggiuntive che potrebbero essere disponibili per questa voce di spesa effettuando solo un 
minimo aumento del rimborso chilometrico da 0,25 a 0,30 euro a km e di aumentare da 50 a 60 
euro  il gettone per  i Direttivi  regionali. Viene previsto anche un gettone, di entità  inferiore  (30 
euro),  per  la  partecipazione  agli  incontri  sindacali  regionali  non  coperti  da  rimborso  previsto 
dall’ACN o dall’AIR. 
 Il  Direttivo  accoglie  la  proposta  e  delibera  di  adeguare  i  rimborsi  spese,  con  decorrenza  
01.01.2013,  nel modo seguente : 
‐ Rimborso spese di viaggio : 0,30 euro a km fino a max 250 euro; 
‐ Gettone per la partecipazione alle riunioni di Direttivo  : 60 euro; 
‐ Gettone per la partecipazione ad altre riunioni : 30 euro. 

Come da  compito  istituzionale  il Tesoriere monitorerà  l’andamento delle  spese  comunicando al 
Direttivo eventuali variazioni che possano compromettere la sostenibilità economica del Direttivo.  

I lavori si concludono alle ore 14. 

 

F.to 
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Vincenzo Zappia 

Martino Barretta 

Antonio Gurnari 

Maria Grazia Licastro 

Silvana Martire 

Alfonso Mazzuca 

Aldo Randazzo 


